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                                         Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e 

nove, nesta cidade de São Paulo, na sala do Conselho da São Paulo 

Previdência, sito à Rua Bráulio Gomes, nº 81, 4º andar, às 10 horas, conforme 

prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o referido Conselho. Presentes o 

Sr. Tzung Shei Ue, Presidente, os conselheiros David Antônio de Godoy, Paulo 

Eduardo Moreira Rodrigues da Silva, Antonio Dorival Gamba, Ângelo 

D’Agostini Junior, Júlio Bonafonte, Luis Carlos dos Santos, Ivani Maria Bassotti, 

Rodolpho Marques Filho, Marcos Eduardo Tribst, José Carlos Gonçalves e 

Osmar de Oliveira Marchese. Ausente a conselheira Lílian Salvador Paula e 

seu suplente, o Senhor Gabriel Bittencourt Perez, cujas faltas foram 

justificadas. Presentes também o Diretor Presidente da São Paulo Previdência, 

Carlos Henrique Flory, o Secretário Executivo, Dr. José Roberto de Moraes e o 

Procurador do Estado, Senhor Carlos José Teixeira de Toledo, estes dois 

últimos com a autorização do Conselho. O Presidente do Conselho declarou 

abertos os trabalhos da reunião. Inicialmente a ata da 17º reunião ordinária foi 

aprovada e assinada por todos os conselheiros. O Secretário Executivo da 

SPPREV informou que foi enviado Ofício ao Governador do Estado sobre a 

nomeação dos membros do Conselho de Administração que irão ocupar o 

cargo de titular e suplente deste Conselho, em complementação aos mandatos 

dele e do Senhor Olavo José Justo Pezzotti, dispensados a pedido por decreto 

publicado em 27-6-2009, informou ainda que o Senhor Carlos José Teixeira de 

Toledo  foi  indicado  para  ser  o novo  membro   titular  e  novo  Presidente  do  
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Conselho. Posteriormente, o conselheiro Antônio Dorival Gamba comentou que 

está havendo confusão nos despachos da SPPREV pelo motivo do Dr. Flory 

estar respondendo também pelas atribuições de Superintendente do IPESP. O 

Secretário Executivo esclareceu que os despachos do IPESP são assinados 

pelo Diretor Presidente que responde pelas funções de Superintendente, 

comentou ainda que será enviado à Assembléia Projeto de  Lei que trata da 

Carteira de Previdência das Serventias não Oficializada da Justiça do Estado e 

que conterá também a estrutura do IPESP. O Diretor Presidente comentou que 

foi publicada no jornal Folha de São Paulo, no dia 05 de novembro, notícia 

sobre a atriz Maitê Proença Galo, em que dizia que ela perde a pensão do 

Governo, e informa que foram suspensos os benefícios pagos a ela, herdados 

de seus pais, por ter convivido em união estável. O conselheiro Rodolpho 

Marques Filho comentou que foi constituído um Grupo de Trabalho para tratar 

da aposentadoria especial dos servidores do Estado de São Paulo, conforme § 

4º, do artigo 40 da Constituição Federal, questionando se, em vista da ADI 

3772, também será criado grupo de trabalho para estudar as aposentadorias 

relativas às funções do magistério na previsão do § 5º do referido artigo. O 

Secretário Executivo esclareceu que este Grupo de Trabalho abrange toda e 

qualquer aposentadoria especial e que este Grupo tratará exclusivamente da 

parte técnica, ou seja, é um Grupo criado para levar ao Governo posição 

técnica a respeito da aposentadoria especial. O Presidente do Conselho, em 

vistas do tema já esta sendo discutido, sugere inversão da pauta, começando 

pelo item “Resolução Conjunta SF/SGP/PGE - 1, de 23-10-2009”, todos 

concordaram. O conselheiro Ângelo D’ Agostini Junior, comentou que a 

Resolução que trata do referido Grupo autoriza convidar para participar de suas 

reuniões pessoas que, por seus conhecimentos, possam contribuir para 

discussão da matéria em exame, propondo que seja convidado o conselheiro 

Julio   Bonafonte  para    participar   das    reuniões.   O  Secretário    Executivo   
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comentou,  na  qualidade   de  Coordenador  desse  Grupo,  que  se 

compromete levar a proposta ao mesmo. O conselheiro Osmar de Oliveira 

Marchese propõe que os trabalhos do Grupo sejam apresentados 

primeiramente a este Conselho, antes de apresentar ao Governador. O 

Secretário Executivo comprometeu-se a estudar o assunto e submetê-lo ao 

Grupo.  A conselheira Ivani Maria Bassotti esclareceu que faz parte desse 

Grupo, mas não como membro do Conselho de Administração, e sim 

representando a Secretaria de Gestão Pública. O conselheiro Rodolpho 

Marques Filho comentou que na ata da última reunião ficou registrada que o 

Diretor Presidente estava participando de reunião do Conselho Nacional de 

Previdência – CONAPREV, que foi sediada na cidade de São Paulo e que 

seriam tratados temas como aposentadoria especial e COMPREV. O 

Secretário Executivo comunicou que ainda não havia formado o Grupo de 

Trabalho, mas que era um assunto que já causava preocupação e precisava 

ser tratado. O Conselheiro Osmar de Oliveira Marchese perguntou ainda, se 

houve alguma resposta da Procuradoria Geral do Estado sobre o Parecer que 

trata do beneficio previdenciário para aqueles que se aposentaram após a 

Emenda Constitucional nº 41/03, que estão sem reajuste desde 2.004. O 

Secretário Executivo informou que ainda não houve resposta e que a SPPREV 

fez o que poderia ser feito. O conselheiro perguntou se será apresentado o 

anteprojeto definindo como será o procedimento, e se este será apresentado 

na reunião de hoje. O Secretário respondeu que não será apresentado porque 

não há autorização para tal ato, até porque não há nada definitivo ainda. A 

Diretora de Administração e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, a Supervisora de 

Orçamento e Controle, Ida Zacharias e a Gerente de Planejamento e Controle, 

Wânia Maria Ruotti, foram convidadas para esclarecer o item da pauta: 

“Proposta orçamentária 2010 em tramitação na Alesp”. A Diretora entregou a 

todos um  quadro comparativo com a  Proposta Orçamentária 2.010, elaborada  
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pela SPPREV e o Projeto de Lei nº 891/2009  (Proposta Orçamentária que se 

encontra na Alesp), explicando as mudanças efetuadas entre as duas 

Propostas. O conselheiro Antônio Dorival Gamba comentou que de acordo com 

o que está disposto na tabela apresentada há um déficit orçamentário na 

Administração. O Presidente comentou que deve ser um problema de 

arredondamento. A Diretora comprometeu-se a verificar o comentado. O 

conselheiro Osmar de Oliveira Marchese propõe sugerir emendas para que 

sejam assegurados recursos para corrigir valores de aposentadorias para 

aqueles que se aposentaram após a Emenda Constitucional nº 41/03, que 

estão sem reajuste desde 2.004. O Diretor Presidente comentou que a 

Proposta Orçamentária passou por este Conselho, foi aprovada e foi 

encaminhada ao Planejamento, que inclusive melhorou a proposta, não 

achando conveniente propor emendas, até porque o foro adequado é a 

Assembléia. A conselheira Ivani Maria Bassotti comentou que na época da 

aprovação da Proposta Orçamentária por este Conselho, foi comentado que se 

houvesse necessidades de emendas, estas deveriam ser feitas na Assembléia, 

sugerindo que as Entidades interessadas vão até a Assembléia propô-las. O 

conselheiro Osmar de Oliveira Marchese informou que serão contatados 

parlamentares para apresentação de emendas ao Orçamento da SPPREV para 

2010. O conselheiro Rodolpho Marques Filho propôs passar para o item: 

“Referendo da Portaria SPPREV nº 72, de 09/10/09”, todos concordaram. Ficou 

referendada a Portaria, com restrição ao parágrafo único do artigo 1º, por tratar 

do Instituto de Previdência do Estado de São Paulo e também o “caput”, na 

parte que trata do mesmo assunto. O Presidente sugeriu discutir o item quatro: 

“Deliberação dos Balancetes dos meses de maio a agosto de 2009”, todos 

concordaram. O Presidente informou que os processos referentes aos 

Balancetes estão a disposição para o conselheiro que tiver interesse em 

analisar.  O  conselheiro Antonio  Dorival  Gambá  comentou  que os  relatórios  
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estão muito focados nos fluxos de caixa, deixando um pouco de lado a parte 

que trata das despesas; comentou ainda que da análise das despesas, dentro 

das notas explicativas, percebeu que as despesas que a SPPREV teve com 

curso de formação com os concursados foram consideradas como despesa de 

pessoal, quando não o são, pois os candidatos ainda não foram contratados, 

devendo fazer uma reclassificação. A Diretora de Administração e Finanças 

informou que a Secretaria de Planejamento foi consultada sobre este assunto e 

a orientação foi que classificasse essas pessoas como despesa com pessoal. 

O conselheiro comentou que quando houver dúvidas conceituais precisam ser 

realizadas mais consultas. O Diretor Presidente comentou que os móveis da 

nova sede da SPPREV já estão sendo montados, os bombeiros já liberaram e 

provavelmente na próxima semana será entregue o HABITE-SE e logo a 

SPPREV poderá mudar, sendo assim deverão começar a ser chamados os 

concursados e propôs agendar visita à nova sede. O conselheiro Antonio 

Dorival Gamba comentou que tem observado publicações de alguns contratos 

com dispensa de licitação, indagando que, como tratam de serviços contínuos, 

porque fazer dispensa de licitação, e citou como exemplos os contratos de 

atendimento e vigilância. A Diretora esclareceu que a empresa que já vinha 

prestando serviços de atendimento está com problemas financeiros e não 

conseguiu se reerguer, reduziu o número de postos de serviços e ficou numa 

situação irregular junto à Previdência. Informou ainda que o contrato de 

atendimento se encerrou e a SPPREV precisou fazer um contrato emergencial 

e o contrato de vigilância foi feito para o prédio da nova sede, pois tinha que 

receber mobiliário, equipamentos e precisava de vigilância. Depois de 

analisados os Balancetes de maio a agosto de 2009, estes foram aprovados 

por unanimidade dos conselheiros presentes. Passou-se a discutir a proposta 

de   alteração  do  Regimento  Interno   da  Diretoria  Executiva  da  São  Paulo  
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Previdência, aprovado pela Deliberação CA-SPPREV nº 3, de 5 de dezembro 

de  2008.  Ficou  aprovada  a  nova  redação  do  artigo  20  e  parágrafo  único  

daquele Regimento, que estabelece que o Diretor Presidente será substituído 

em seus impedimentos e afastamentos pelo Secretário Executivo, e este, nos  

seus impedimentos e afastamentos, pelo Diretor de Administração e Finanças. 

O próximo item discutido foi o “Relatório Paraná Previdência”. O conselheiro 

Osmar de Oliveira Marchese informou que foi enviado o relatório a todos os 

conselheiros, comentando que foi bastante satisfatória a visita e que puderam 

conhecer o plano estratégico da Instituição, a metodologia utilizada para o 

cálculo atuarial, o plano de custeio vigente, etc. O Diretor Presidente lembrou 

que o Paraná Previdência é um fundo que tem uma receita dos royalties de 

Itaipu, com patrimônio alto, diferentemente da SPPREV. O conselheiro Ângelo 

D´Agostini Junior comentou que há dois fundos, sendo um financeiro, na 

modalidade de repartição e outro previdenciário, na modalidade de 

capitalização. O conselheiro Rodolpho Marques Filho informou que a 

Paranaprev tem hoje 17.000 (dezessete mil) beneficiários no fundo financeiro e 

118.000 (cento e dezoito mil) no fundo de capitalização; diante de observação 

do Senhor Presidente do Conselho, Tzung Shei Ue, corrigiu, de pronto, a 

informação, admitindo ter invertido os dados em suas anotações. O conselheiro 

Ângelo D`Agostini Junior lembrou que a próxima visita será ao Estado de 

Pernambuco, solicitando contato ao Diretor Presidente, para que possam 

agendar reunião com o Regime Próprio daquele Estado, lembrando que irão os 

conselheiros Antônio Dorival Gamba, Osmar de Oliveira Marchese e Ângelo 

D`Agostini Junior. Passou-se a analisar o item sobre deliberação de visitas de 

membros do Conselho Fiscal a Regimes Próprios de outros Estados. O 

conselheiro Osmar de Oliveira Marchese propôs que o membro do Conselho 

Fiscal vá juntamente nas visitas com os membros do Conselho de 

Administração.    Após   discussão    ficou   aprovado    por   unanimidade    dos  
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conselheiros presentes a autorização de um membro do Conselho Fiscal à 

visitas a outros Regimes Próprios de outros Estados. O Presidente do 

Conselho propôs deixar o item “Organograma de atividades da Diretoria” para a 

próxima reunião, todos concordaram. O conselheiro Ângelo D´Agostini Junior 

propôs para a próxima reunião que seja feita uma avaliação dos membros que 

participaram da reunião técnica  com  o pessoal da  Fundação Getúlio Vargas –  

FGV e a Diretoria de Relacionamento com o Segurado, todos aprovaram. 

Encerrado o assunto e nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, o 

Senhor Presidente declarou encerrados os trabalhos. Ficou agendada a 

próxima reunião para o dia 4 (quatro) de dezembro, às 10 horas. E, para 

constar, eu, Renata Malpica Caldeira, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada 

pelos conselheiros presentes. 

 


